

# *Miguel Díaz-Canel assiste à la clôture de la réunion du Conseil politique de l'ALBA-TCP*

---



La Havane, 22 mai, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a assisté à la clôture de la 18e session du Conseil politique de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne des Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples.

Cette réunion a confirmé le soutien de cette organisation à la Révolution bolivarienne du Venezuela et à son président Nicolás Maduro.

La déclaration finale de la réunion a condamné les agressions contre ce pays sud-américain et l'ingérence de Washington.

L'ALBA a également fait état de son soutien au mécanisme de Montevideo pour le dialogue politique entre le gouvernement du Venezuela et l'opposition.

La déclaration finale de la rencontre a d'autre part appelé la communauté internationale à se mobiliser contre le blocus de Cuba et contre l'activation du chapitre III de la loi Helms-Burton, qui vise à décourager les investissements étrangers dans notre pays.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/191428-miguel-diaz-canel-assiste-a-la-cloture-de-la-reunion-du-conseil-politique-de-lalba-tcp>



**Radio Habana Cuba**